



La conseillère d'Etat Isabelle Moret et le président de l'AdCV Michel Buttin.

ASSOCIATION DE COMMUNES VAUDOISES

Vingtième anniversaire!

VAUD L'Association de Communes Vaudoises (AdCV) a été fondée le 4 juillet 2002 et comptait à l'époque 24 membres. Depuis lors, l'Association s'est agrandie et réunit une septantaine de communes issues de tous les districts du Canton. Elle fête cette année ses vingt ans d'existence.

Le 10 septembre, à l'occasion de la célébration de cet anniversaire (en présence d'Isabelle Moret, conseillère d'Etat), Michel Buttin, de Mex, président de l'AdCV, a rappelé que les sujets chauds à l'époque étaient notamment les finances communales. Peu de changements depuis lors, puisque les dernières actions de l'AdCV ont porté son opposition à l'accord UCV-Conseil d'Etat sur le financement de la facture sociale, son soutien à l'initiative «SOS communes» et aux communes qui ont fait recours contre la facture sociale ou la création d'une *task force* finances. En dehors de cela, l'AdCV siège dans une vingtaine de plateformes, commissions et autres groupes de travail et a répondu à plus de 320 consultations depuis sa création.

Depuis sa naissance, l'AdCV est le partenaire privilégié de toutes les petites et moyennes communes vaudoises qu'elle défend avec passion et conviction. Elle constitue envers l'Etat une force de proposition reconnue dans la défense de ses intérêts, tout en entretenant de bonnes relations avec le Conseil d'Etat. ■ **COMMUNIQUÉ**